
 

PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA QUINTA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 04 DE 

ABRIL DE 2024.- 

 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior. Sin consideración, aprobado por unanimidad 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

2. De representantes de  la Comisión Municipal de Preservación del Patrimonio de Casilda, 

solicitando se tenga a bien evaluar la posibilidad de efectuar gestiones ante las autoridades 

correspondientes, para lograr fondos destinados a la adquisición y mantenimiento de 

almacenamiento en la nube digital, ante la necesidad de comenzar tareas de organización de un 

repositorio documental de acceso restringido, en el que se alojen los materiales administrativos, 

jurídicos, bibliográficos y audiovisuales con que cuenta o que haya producido y pueda producir 

dicha comisión. Se remite copia de solicitud al Departamento Ejecutivo Municipal. 

3. De la Directora de Escuela Manuel Belgrano, solicitando un medio de transporte para facilitar la 

asistencia de alumnos de diferentes escuelas públicas a los talleres que ofrece dicha institución. 

Se remite copia de la Minuta de Comunicación Nº 1728/24 al ente educativo, mediante la 

cual los Ediles acompañan la solicitud. Además, se remite copia del pedio al DEM y a la 

Dirección Regional de Educación de la Provincia de Santa Fe. 

4. De una particular, solicitando que se expida acerca de la solicitud presentada  en el mes de Junio 

del año 2023, donde la firma Flor de Ceibo solicitaba se otorgue factibilidad de uso de suelo, para 

un Proyecto de loteo destinado a áreas de servicios no residencial. . Pasa a estudio de comisión 

y se anexa al expediente ya obrante. 

DEL CONCEJO EN COMISIÓN 

5. Proyecto de Declaración del Concejo en Comisión, a  través del cual se declara de interés la charla 

titulada “Los sueños no se agarran con las manos ni se persiguen con los pies”, a cargo de la 

Licenciada Marianela Ruhl, la cual se llevará a cabo el próximo  10 de Abril a las 09:00 hs, en las 

instalaciones del Teatro Dante. Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad. 

 

DE LAS BANCADAS 



6. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, enviada por los Concejales Arán y Maroevich, en 

relación a reclamos de vecinos por arrojamiento de residuos de todo tipo en la vía pública, 

específicamente en la intersección de calle Alvear y Bv. Pescio. A tal fin, se solicita se proceda a la 

limpieza del lugar y/o intimar a los vecinos a su retiro, aplicación de multa, así como informar días 

y horarios de recolección de residuos domiciliarios y voluminosos. Se remite la correspondiente 

Nota. 

7. Proyecto de Ordenanza, presentado por los Concejales Marisa Liberato, Walter Palanca y Silvio 

del Grecco, a través del cual se instruye al Departamento Ejecutivo Municipal, para que arbitre los 

medios necesarios a los fines de realizar dentro de los 30 días, una auditoría contable completa de 

la empresa SAPEM. Pasa a estudio de Comisión. 

 

DICTAMENES DE COMISIÓN 

 

8. Dictamen N° 5223/24 de la Comisión de Gobierno aconsejando dar voto favorable a un Proyecto 

de Declaración, a través del cual se declara de interés al Congreso Nacional de Salud Maternal 

Infantil y el Primer encuentro Nacional de Promotoras comunitarias y Doulas, los cuales se llevara 

a cabo a los días 9, 10 y 11 de Agosto. Aprobado por unanimidad. 

 

9. Dictamen N° 5224/24 de la Comisión de Gobierno aconsejando dar voto favorable a un Proyecto 

de Ordenanza, a través del cual se modifica los artículo 3º,5 y 6 de la Ordenanza Nº 3400, 

mediante el cual se crea régimen de regularización de deliverys. Aprobado por unanimidad. 

 

 

FUERA DEL ORDEN 

 

En uso de la palabra, la Concejal Rosana Bonavera informa el envío de Notas: 

 

 Solicitado al DEM, se inspeccione y se higienice el terreno ubicado sobre calle Padre Emanuel 

2084, a raíz de quejas de vecinos linderos. 

 

 Solicitando al DEM, presencia de inspectores de transito en Barrio 7 de Septiembre, en donde 

ingresa habitualmente un camión con batea, el cual rompe el mejorado de las calzadas. 



 

 Al Coordinador de SIES, el Sr. Señor Sebastián Pesaressi, a fin de que remita información en 

cuanto al listado de todas las personas precarizadas, autónomos, temporarios, contratados y/o 

agentes que hayan trabajado bajo cualquier modalidad de contratación que vincule y sea  

remunerada, además de los nombramientos que se efectuaron en el periodo 2020 a la fecha, 

ambas solicitudes son de los mismos periodos, incluido el 2020. 

 

En uso de la palabra, el Concejal Mauricio Maroevich informa el envío de 3 Notas: 

 

 Nota al Club Casilda Club, solicitando proceda a realizar tareas de limpieza sobre el canasto 

de basura, que se encuentra ubicado en la vereda de la sede del club, por calle Bv. 

Spangenberg. 

 

 Solicita al DEM, arbitre los medios necesarios a fin de dar solución respecto al ingreso de 

camiones que se produce por calle San Lorenzo desde Ruta Nacional N°  33, ya que los 

mismos están haciendo destrozo de las calles de ese lugar. 

 

 Solicita al DEM, tenga a bien remitir copias de las ejecuciones presupuestarias anualizadas, 

desde el año 2003 a 2020. 

 

En uso de la palabra, la Concejal María Celina Arán informa, que el día Lunes 8 de Abril a las 13:00 hs 

se llevara a cabo una reunión con las autoridades de COLOMA, en la oficina de Producción, que se 

encuentra en la Galería Casilda; y una segunda reunión el día Martes 9 de Abril a las 10:00 hs a 

pedido de las Inmobiliarias, en el Concejo Municipal. 

 

Por último, la Edil solicita el envío de una Nota al DEM, a fin de que informe si existe algún pedido de 

construcción en intersección de Bv. América y calle Chacabuco, lado Norte. 

 

En uso de la palabra, el Concejal Germán Zarantonello sugiere a los integrantes del poder ejecutivo 

Municipal, analice la posibilidad de reunirse con  los geriátricos de la ciudad, a fin de que han 

manifestado quejas respecto a los horarios del curso de gerontología. 

 

 



 

 


